

En Cuba premian a viceministra dominicana de Educación



La Habana, 27 mar (RHC) La viceministra de Asuntos Técnicos y Pedagógicos de República Dominicana, Denia Burgos, resultó agasajada este 27 de marzo, en la oriental provincia cubana de Guantánamo, con el reconocimiento 'Joya de la Pedagogía'.

En la ceremonia de condecoración se destacó el apoyo brindado por la funcionaria a la Asociación de Educadores de Latinoamérica y el Caribe (AELAC), y al fortalecimiento de los lazos de cooperación educacional entre Cuba y Dominicana.

En nombre de Burgos, recibió el premio Rosa Caro, vicepresidenta internacional de la AELAC, quien recordó que la viceministra inició sus albores como educadora en 1985, y desde entonces ocupó diversos cargos hasta llegar al puesto actual. Fue, además, embajadora de la Educación, la Cultura y la Paz para América Latina y el Caribe por la Organización Continental de Excelencia Educativa y recibió varios reconocimientos por su trabajo.

El lauro 'Joya de la Pedagogía' lo entrega la [Asociación de Pedagogos de Cuba](#) a quienes se destacan en el desempeño de sus funciones y sus aportes a la sociedad cubana. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158527-en-cuba-premian-a-viceministra-dominicana-de-educacion>



Radio Habana Cuba